



山重っ子



校訓「やさしく かしこく たくましく」

皆様の御協力に感謝申し上げます。

校長 有村 修一

卒業式を間近に控え、ビオラやノースポール等の花芽がようやく増えてきました。寒さが和らぐことで、花壇に植えられた花苗が開花するのを待ち遠しく待っていました。これからが楽しみです。

さて、令和6年度の教育活動も、いよいよ卒業式、修了式を残すのみとなりました。今年度は、創立151周年目にあたる新たな一步を踏み出す年でした。4月に新1年生7人を迎え、全児童50人とともに過ごしてきました。1年経って、14人の卒業と36人の進級をまもなく迎えます。

夏は昨年以上に暑く、昼休みに校庭で遊ぶ姿に、熱中症を気にする日もありました。一方で寒さも厳しく、2月には雪も降りました。3月になっても霜が降りる日が多い状況でした。暑さ・寒さが極端化しているようにも感じられました。そのような中でも、子供たちとともに、授業に取り組んできました。1年が経って、どの学年の子供たちも大きく成長しました。昨年の4月の頃の姿を思い返すと、一人一人が成長していることを実感することができます。

この1年間、保護者の皆様には、教育活動への御理解と御協力を賜り、ありがとうございました。また、運動会をはじめとした各行事、PTA活動にも御協力いただき、感謝申し上げます。皆様の御協力をいただきながら、子供たちは確実に学習、行事等に取り組むことができました。さらに、校区コミュニティをはじめ、地域の方々にも温かく見守られる環境の中で、子供たちは過ごしてきました。

子供たちは、まもなく春休みを迎えることになりますが、4月からの中学校または新学年での新しい生活に向けて、期待が膨らんでいることと思います。学習用具等の確認をこの期間に済ませ、新しい生活のスタートが切れるように準備を整えましょう。

鹿児島学力・学習状況調査

毎年1月に5年生を対象に行われてきた「鹿児島学習定着度調査」は、今年度からPCタブレットの画面上で操作するCBT方式に替わりました。事前に画面操作の練習を行い、準備を進めてきました。

本校児童の国語・社会・算数・理科の4教科の正答割合については、理科が県の平均を
 [国語64.2] [社会60.0] 上回る結果でした。国語、社会、算数は、ほぼ県の平均と
 [算数62.5] [理科73.3] 同程度の結果となりました。一人一人の結果を見ていくと、
 4月当初から大きく伸びが見られています。

「週末課題」を通して、感じたことは、文章問題を確実に読み取り、求められていることは何かを判断する力、図や表、グラフの資料から分かることは何かを導き出す力、長い文章を読んで設問に答えるための読解力が求められていることを意識して、日頃から取り組む必要性を感じています。

6年生に進級し、4月に行われる「全国学力・学習状況調査」に向けて、引き続き取り組ませ、学力向上を図っていきます。

春休み期間中の安全確保について

まもなく春休みを迎えます。子供たちは、楽しみにしていることだと思います。この期間中に交通事故等に遭うことがないように、学校でも十分に指導を行っていきます。「春休みの生活のしおり」を、今一度確認していただき、御家族で共有していただくようにお願いします。新学期(4/7)には、全員が揃って始業式、入学式を迎えられるように、安全面には十分御配慮をお願いします。

※ 1年間御協力いただき、皆様ありがとうございました。